



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 333
02 de agosto de 2018

Exposición artística de fin de semestre

La Carrera de Artes Plásticas de la Facultad de Artes inauguró su exposición artística de fin de semestre, donde se exhiben las obras de los estudiantes de todos los niveles. La muestra presenta obras relacionadas con las áreas de pintura, grabado, cerámica, diseño, dibujo y escultura.

El objetivo es evaluar los procesos de aprendizaje de los estudiantes, que muestran al público sus obras culminadas donde se denota una mejora constante en su calidad artística. Cristian Viteri, director de la carrera de Artes Plásticas, felicitó a los docentes y estudiantes por el empeño y por compartir sus inquietudes e ignorancias en favor del conocimiento personal e institucional.

Julián Pontón, docente de la facultad, informó que la carrera de Artes musicales iniciará sus actividades en el semestre próximo que arranca el mes de septiembre e invitó a los estudiantes a plantearse practicar obras conjuntas. En el evento inaugural se presentaron dos performance que abordaron sobre la violencia de género.

La exposición también incluye los trabajos finales de otras asignaturas como Historia, Estética, Didáctica del arte, entre otras. La exposición abarca diferentes medios, que van desde la tradición artística hasta las nuevas tecnologías, diferentes procesos pedagógicos donde se juntan el taller y la investigación artística. **J.S**

